

KESIAPAN SLTP SE-KOTA YOGYAKARTA DALAM MELAKSANAKAN MANAJEMEN BERBASIS SEKOLAH

Oleh: Mutaqin, Samsul Hadi

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan: Pertama, mengetahui tingkat kesiapan Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama Se Kota Yogyakarta dalam melaksanakan MBS di Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama Se-Kota Yogyakarta. Ketiga, mengetahui kinerja Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama Se-Kota Yogyakarta setelah melaksanakan MBS.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian deskriptif eksploratif yang memberikan gambaran dan mendeskripsikan tentang kesiapan dan pelaksanaan MBS di SLTP serta menjelaskan kinerja sekolah setelah melaksanakan MBS pengaruhnya terhadap aktivitas kegiatan pendidikan yang dilakukan sekolah. Penelitian ini dilaksanakan di Kota Yogyakarta, yaitu di SLTP yang sudah melaksanakan MBS. Adapun populasi penelitian ini adalah seluruh SLTP Se Kota Yogyakarta yang sudah melaksanakan MBS. Sedangkan sampel dalam penelitian ini dilakukan secara purposif, dengan mengambil beberapa sekolah yang selama ini sudah melaksanakan MBS secara aktif. Dalam hal ini SLTP yang digunakan sebagai sampel adalah SLTP N 1, SLTP N 5, dan SLTP N 8. Pengambilan data menggunakan kuesioner dan observasi dengan didukung wawancara. Analisis data menggunakan teknik deskriptif, dengan menyajikan grafik yang menjelaskan deskripsi kesiapan dan pelaksanaan MBS serta kinerja sekolah setelah melaksanakan MBS.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di Kota Yogyakarta dalam rangka pelaksanaan manajemen berbasis sekolah (MBS) dapat dikategorikan mempunyai kesiapan yang baik yaitu sebesar 80% dan baik sekali sebesar 20%. (2) Pelaksanaan manajemen berbasis sekolah (MBS) pada Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di Kota Yogyakarta termasuk baik, yakni mencapai 93,3% dan 6,7% lainnya dalam kategori baik sekali. (3) Kinerja Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di Kota Yogyakarta setelah melaksanakan MBS dinyatakan termasuk dalam kategori baik (77,3%) dan sebagian kecil lainnya (26,7%) termasuk dalam kategori baik sekali.

Kata Kunci: kesiapan, pelaksanaan MBS